

Testen, scannen, jubeln! Sport mit Fans funktioniert

Die Fans mussten nur kurz in der Schlange stehen (o.). Ordner scanneten dann den Test-Code am Armband ab (kl. Foto)



Auch Manager Kaweh Nirroomand unterzog sich dem Test. Die Tester waren vollständig verhüllt (l.)



Der Negativ-Test des BILD-Reporters. Nur am Datum müssen die App-Entwickler noch arbeiten



Jubeln kein Problem! Nur die Masken stören beim Brüllen

Dank Hygiene-Konzept 800 Fans beim 3:1-Sieg der Volleys. Alle negativ getestet

Von SEBASTIAN KAYSER

Endlich wieder Stimmung in der Bude! Der Volleyball zeigt, dass auch während Corona Sport mit Zuschauern sicher sein kann.

Die BR Volleys spielten in einem Pilotprojekt vor 800 Fans, es gab keinen einzigen positiven Test. Das zweite Playoff-Halbfinale gegen die Powervolleys Düren gewann Berlin 3:1 (25:22, 25:20, 24:26, 29:27). Am Sonnabend folgt

auswärts das entscheidende Duell. Dann aber ohne Zuschauer. Das Experiment in der Max-Schmeling-Halle bleibt (erstmal) eine Eintagsfliege. Das Prozedere, um in die Arena zu kommen: denkbar einfach. In der Trainingshalle im selben

Komplex wurde ein Testzentrum mit 15 Plätzen eingerichtet. So werden Wartezeiten vermieden, in maximal vier Minuten ist man wieder draußen, nachdem per Stäbchen in beiden Nasenlöchern ein Abstrich genommen wurde.

Zuschauerin Silvana Jahnke (50): „Der Test war unangenehm, aber ich sehe die Notwendigkeit ein.“ Einen QR-Code, den der Zuschauer um das Handgelenk bekommt, kann er nach 20 Minuten scannen und sein Ergebnis sehen. Am Eingang scannt

ein Ordner den Code, so kommen auch Personen ohne Smartphone in die Halle. Innen gelten die üblichen Regeln: Abstand und Maske, Jubeln ist ausdrücklich erlaubt. BRV-Fan Carsten Buschhauser (55): „Endlich wieder in meinem Wohnzimmer! Hautnah

dabei ist immer gut.“ Ganz Sport-Berlin guckt auf diesen Test. Die Hoffnung: Auch Fußball, Handball oder Eishockey können so wieder Zuschauer haben. Stark: Da Catering während Corona verboten ist, gab's von

den Volleys 1500 Flaschen Wasser kostenlos – Service pur! Freude pur! Der Sport ist wieder ein Stück zurück in der Normalität. Die Botschaft des Abends: Es geht mit Zuschauern – dank vernünftiger und sicherer Konzepte.



800 Fans in der Schmelinghalle, das gab es seit über einem Jahr nicht mehr. Hygiene-Konzept und Test-Strategie gingen auf